

# チタケとカフトムシの 森づくり通信

チタケとカフトムシの

# 森づくり通信

発行元: ふれあいの森伊勢崎 事務局  
Facebook: ふれあいの森伊勢崎  
E-mail: fureainomori\_isesaki@ab.auone-net.jp

No.7  
発行: 8/1  
2022年(令和4年)



## 通信

令和3年2月1日に第6号を発行し、ちょうど1年半ぶりの発行となりました。昨年度は新型コロナウィルスのワクチン接種が本格的に始まり、活動に明るい兆しが見え始めた年度ということもあり、当活動においても感染症対策を気にしながら最低限の活動となっておりました。

今年度は3年ぶりとなる『第7回あじさい祭り』を今までのような形ではなく、皆さんに心から森の中で楽しんでいただくため、形を変えて開催することもできました。また今までの活動の取り組み姿勢が評価され、6月に一般社団法人全国森林リクリエーション協会主催の【第34回森林リクリエーション地域美しの森づくり活動コンクール】で、同協会会長賞を受賞することができました。

第7号の通信では、表彰に伴う市長報告や第7回あじさい祭りの様子を紹介します。

## 1 皆様のご協力のおかげです!!

第34回森林リクリエーション地域美しの森づくり活動コンクールに栃木県より推薦をいただき、全国27団体の中、農林水産大臣賞、林野庁長官賞に次ぐ賞をいただくことができました。平成21年から活動が開始され13年目にして大賞をいただくことになりました。過去には平成28年に公益財団法人国土緑化推進機構より、第40回全国育樹祭において感謝状をいただいた経緯があります。

『継続は力なり』先人たちの言い伝えは本当のことだということを改めて感じております。今後とも皆様方のご協力よろしくお願いします。



6月16日(木)に真岡市長へ受賞について報告しました



冒険家・プロスキーヤーの  
三浦雄一郎さんより頂いた  
副賞のサイン

いただいた賞状になります。

立派な額縁も合せていただきました（魚梁瀬杉・額縁：右上写真参照）。

## 2 第7回あじさい祭りの様子です!!

6月26日（日曜日）に第7回あじさい祭りが開催されました。今年は梅雨明けを思わせる中での開催となり、7回連続で予定通り開催ができましたこと、皆様方の日頃のおこないの良さに感謝です。

開催にあたり真岡市長 石坂真一 様、栃木県県東環境森林事務所長 小堀芳広 様をはじめ近隣地域の区長様にもご臨席を賜りました。3年ぶりの開催となりましたが例年以上の盛り上がりを見せ、約400人の参加をいたしました。



石坂市長挨拶



小堀所長挨拶



虫取り準備OK!!



地元野菜の販売



馬頭高校水産科生徒による実習製品販売



ワイナニ フラスタジオの皆様



アロハの皆様



四つ竹タカセの皆様



ユ・タンポポの皆様



四つ竹タカセ（さくら会）の皆様



フォークダンスたんぼほの皆様



真岡フルートアンサンブルの皆様



こんな感じで聴衆していました



輪投げ大会



特別参加 北川かつみ（新曲キャンペーン）

まだまだ紹介したい写真が多数ありますが、用紙の関係でご了承ください。

発表をしていただいた皆様、販売をおこなっていただいた皆様、そして裏方で支えていただきました皆様、大変ありがとうございました。